

Paroisse Notre-Dame entre Luberon et Durance

Cadenet, Cucuron, Lauris, Vaugines, Cabrières d'Aigues, Lourmarin, Mérindol, Puget-sur-Durance et Puyvert

(...) J'ai été choisi sans aucun mérite et, avec crainte et tremblements, je viens à vous comme un frère qui veut se faire le serviteur de votre foi et de votre joie, en marchant avec vous sur le chemin de l'amour de Dieu, qui veut que nous soyons tous unis en une seule famille. (...)

C'est ce que nous raconte le passage de l'Évangile qui nous conduit au lac de Tibériade, là même où Jésus avait commencé la mission reçue du Père : "pêcher" l'humanité pour la sauver des eaux du mal et de la mort. En passant sur la rive de ce lac, il avait appelé Pierre et les autres premiers disciples à être comme Lui « pêcheurs d'hommes » et désormais, après la résurrection, c'est à eux de poursuivre cette mission, de jeter le filet encore et encore pour plonger dans les eaux du monde l'espérance de l'Évangile, de naviguer sur la mer de la vie pour que tous puissent se retrouver dans l'étroitesse de Dieu.

Comment Pierre peut-il s'acquitter de cette tâche ? L'Évangile nous dit que cela n'est possible que parce qu'il a expérimenté dans sa propre vie l'amour infini et inconditionnel de Dieu, y compris à l'heure de l'échec et du reniement. C'est pourquoi, lorsque Jésus s'adresse à Pierre, l'Évangile utilise le verbe grec *agapao*, qui se réfère à l'amour que Dieu a pour nous, à son offrande sans réserve et sans calcul, différent de celui utilisé pour la réponse de Pierre, qui décrit plutôt l'amour de l'amitié, que nous avons entre nous.

Lorsque Jésus demande à Pierre : « Simon, fils de Jean, m'aimes-tu ? », il fait donc référence à l'amour du Père. C'est comme si Jésus lui disait : ce n'est que si tu as connu et expérimenté cet amour de Dieu, qui ne manque jamais, que tu pourras paître mes agneaux ; ce n'est que dans l'amour de Dieu le Père que tu pourras aimer tes frères un « encore plus », c'est-à-dire en offrant ta vie pour tes frères.

À Pierre est donc confiée la tâche « d'aimer davantage » et de donner sa vie pour le troupeau. Le ministère de Pierre est précisément marqué par cet amour oblatif, car l'Église de Rome préside à la charité et sa véritable autorité est la charité du Christ.



**Du 2 au 15 juin
2025**

Feuille n° 531



**Jean-Luc
CHAUVET
Curé**

perechautetjeanluc@gmail.com



**Pierre-Louis FACQ
Vicaire**



**Sœurs de Saint-
Augustin du Bénin**

Sr Hermine
Sr Chantal-Elise
Sr Colette
09 83 44 79 01



**Presbytère
de Cadenet**

46, Cours Voltaire
84160 CADENET
04 90 68 06 79

07 65 66 99 59

cadenet.paroisse@gmail.com

www.cadenet.paroisse84.fr

Il ne s'agit jamais d'emprisonner les autres par la domination, la propagande religieuse ou les moyens du pouvoir, mais il s'agit toujours et uniquement l'aimer comme Jésus l'a fait. Lui - affirme l'apôtre Pierre lui-même - « est la pierre méprisée de vous, les bâtisseurs, mais devenue la pierre d'angle » (Ac 4, 11). Et si la pierre est le Christ, Pierre doit paître le troupeau sans jamais céder à la tentation d'être un meneur solitaire ou un chef placé au-dessus des autres, se faisant maître des personnes qui lui sont confiées (cf. 1 P 5, 3). Au contraire, il lui est demandé de servir la foi de ses frères, en marchant avec eux : en effet, nous sommes tous constitués « pierres vivantes » (1 P 2, 5), appelés par notre baptême à construire l'édifice de Dieu dans la communion fraternelle, dans l'harmonie de l'Esprit, dans la coexistence des diversités. Comme l'affirme saint Augustin : « L'Église est constituée de tous ceux qui sont en accord avec leurs frères et qui aiment leur prochain ».

Cela, frères et sœurs, je voudrais que ce soit notre premier grand désir : *une Église unie, signe d'unité et de communion, qui devienne ferment pour un monde réconcilié.*

À notre époque, nous voyons encore trop de discorde, trop de blessures causées par la haine, la violence, les préjugés, la peur de l'autre, par un paradigme économique qui exploite les ressources de la Terre et marginalise les plus pauvres. Et nous voulons être, au cœur de cette pâte, un petit levain d'unité, de communion, de fraternité. Nous voulons dire au monde, avec humilité et joie : regardez le Christ ! Approchez-vous de Lui ! Accueillez sa Parole qui illumine et console ! Écoutez sa proposition d'amour pour devenir son unique famille : *dans l'unique Christ, nous sommes un.* Et c'est la route à parcourir ensemble, entre nous, mais aussi avec les Églises chrétiennes sœurs, avec ceux qui suivent d'autres chemins religieux, avec ceux qui cultivent l'inquiétude de la recherche de Dieu, avec toutes les femmes et tous les hommes de bonne volonté, pour construire un monde nouveau où règne la paix !

Tel est l'esprit missionnaire qui doit nous animer, sans nous enfermer dans notre petit groupe ni nous sentir supérieurs au monde ; nous sommes appelés à offrir à tous l'amour de Dieu, afin que se réalise cette unité qui n'efface pas les différences, mais valorise l'histoire personnelle de chacun et la culture sociale et religieuse de chaque peuple.

Frères et sœurs, c'est l'heure de l'amour ! La charité de Dieu qui fait de nous des frères est au cœur de l'Évangile et, avec mon prédécesseur Léon XIII, aujourd'hui, nous pouvons nous demander si on ne verrait pas « l'apaisement se faire à bref délai, si ces enseignements pouvaient prévaloir dans les sociétés ? » (...)

Extrait de l'homélie du Pape Léon XIV, lors de son intronisation.

QUELQUES DATES ET INFOS EN VRAC

- ❖ **Samedi 7 juin**, Vigile de Pentecôte dans l'église de Carmes en Avignon, à 18h00. Au cours de cette célébration, ce sont 90 personnes qui seront confirmés sont 7 catéchumènes de notre secteur paroissial. Portons Anthony, Valentine, Valentin, Alicia, Anthony, Marion et Vladimir à l'Esprit Saint.

- ❖ **Lundi 9 juin, Lundi de Pentecôte**, à 9h30, nous sommes attendus devant l'église de Cucuron, avec une belle paire de chaussures de marche pour monter à Sainte Tulle en pèlerinage à la chapelle de l'ermitage de Cucuron. **A 11 heures**, la messe y sera célébrée.
- ❖ **Jeudi 12 juin**, toute la journée, tous les prêtres du doyenné se retrouveront à Marseille pour une journée de détente fraternelle et de visite culturelle.
- ❖ **Samedi 14 juin, 10h00**, au patronage, préparation au baptême des nouveaux.
- ❖ **Samedi 14 juin, 16h00**, au patronage, rencontre des jeunes de l'aumônerie.
- ❖ **Dimanche 15 juin**, en soirée, réunion bilan de la préparation au mariage en doyenné.
- ❖ **Lundi 16 juin, 19h00**, conseil pastoral au presbytère.

Comme chaque année, vers le 20 juillet et pendant un mois, nous aurons la joie d'accueillir le père Gabriel Bazemo dans notre secteur. Son dynamisme, sa joie, sa présence marqueront nos messes, des baptêmes, des funérailles et mariages. Pour accomplir sa mission, un véhicule lui sera plus que nécessaire. Merci de me contacter si quelqu'un peut lui prêter une voiture. Merci. P. Jean Luc

CARNET PAROISSIAL

FUNERAILLES :

CADENET, le 26 mai, Amédéo dit Théo PASCOTTO, 92 ans

BAPTEMES :

LAURIS, le 7 juin, 11h00, Emma GASSEND

CABRIERES, le 7 juin, 11h00, Fleur et Esther MENARD

CADENET, le 8 juin, 12h00, Louise et César DEJASSE

LAURIS, le 1⁴ juin, 11h00, Gabriel COVACIU et Aaron FIGUIERE

MARIAGES :

CUCURON, le 8 juin, 15h00, Léa MARTINEZ et Léo VEYSSAC

CADENET, le 8 juin, 16h00, Marine MERCIER et Alexandre TURINI

Confessions

Les mercredis Durant le chapelet à Lauris (10h30)

Les Jeudis Durant l'adoration à Cadenet (17h30)

Les samedis Après les messes du soir, à Cabrières ou Lourmarin

Les dimanches Après la messe de Cucuron ou Vaugines ; durant le chapelet à Lauris

Et d'une manière générale avant ou après toute messe en semaine sur demande au prêtre célébrant, ou en appelant le portable paroissial.

OFFICES DU 02 JUIN AU 15 JUIN 2025

<i>Date</i>	<i>Heure</i>	<i>Lieu</i>	<i>Office</i>
Lundi 2	8h40	Cadenet	Laudes et messe
Mardi 3 St Charles Lwanga	18h00	Lauris	Vêpres et messe
Mercredi 4	8h40	Cadenet	Laudes
	10h30	Lauris	Chapelet et messe
	15h00	Cucuron Age d'Or	Messe
Jeudi 5 St Boniface	8h40	Cadenet	Laudes
	17h30	Cadenet	Adoration Eucharistique et messe
Vendredi 6	15h30	Ephad de Cadenet	Messe
Samedi 7	8h40	Cadenet	Laudes et messe
	18h30	Lourmarin	Messe
Dimanche 8 Pentecôte	9h30	Cucuron et Puget	Messe
	11h00	Cadenet	Messe
	17h30	Lauris	Chapelet et messe
Lundi 9 Vierge Marie, Mère de l'Eglise	9h30	Pèlerinage Ste Tulle	Départ à 9h30 de l'église de Cucuron
	11h00	Ermitage de Cucuron	Messe
Mardi 10	18h00	Lauris	Vêpres et messe
Mercredi 11 St Barnabé	8h40	Cadenet	Laudes
	10h30	Lauris	Chapelet et messe
Jeudi 12	8h40	Cadenet	Laudes
	17h30	Cadenet	Adoration Eucharistique et messe
Vendredi 13 St Antoine de Padoue	15h30	Amandines	Messe
Samedi 14	8h40	Cadenet	Laudes et messe
	18h30	Cabrières	Messe
Dimanche 15 juin Sainte Trinité	9h30	Mérindol et Cucuron	Messe
	11h00	Cadenet	Messe
	17h30	Lauris	Chapelet et messe